

Los informes sobre Centroamérica de la Relatora de NN.UU. para la Independencia de Jueces

La Relatora Especial para la independencia de jueces y abogados, la brasileña Gabriela Knaul, es una experta independiente nombrada por el Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas para velar por la independencia judicial en el mundo. En noviembre de 2012, la Relatora viajó a El Salvador, para una visita *in loco*, a fin de enterarse de la situación de la independencia de la judicatura en ese país. El informe de su [misión a El Salvador](#) fue publicado en mayo de 2013.

Asimismo, la Relatora hizo una consulta subregional a expertos independientes, organizaciones de la sociedad civil y jueces centroamericanos en noviembre de 2012. El informe sobre la [consulta subregional sobre la independencia del Poder Judicial en Centroamérica](#) fue publicado en abril de 2013.

Otros documentos de la Relatora Especial que pueden ser de interés son: el informe de agosto de 2013 sobre [el uso de la jurisdicción militar, y](#) su informe anual de 2013, que describe [la situación de la prestación de asistencia jurídica gratuita a personas que no pueden costear un abogado](#). De igual manera, el informe preliminar publicado sobre el [estudio temático mundial relativo a la educación y formación en derechos humanos de profesionales de derecho](#) es otro documento de interés, que fue publicado en junio de 2012.